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Zitat von ChrisN 

Stimmig wäre unser Weg besonders dann, wenn wir unsere Schulden weiter abbauen
würden. Das geht weiterhin nur mit Spielerverkäufen und klappt nicht, wenn alle
Transfererlöse wieder in die Mannschaft investiert werden.

Ein NR kann sich natürlich weiterhin mit einem Gärtle beschäftigen. Das bringt uns
zwar kein Geld, findet das Volk aber gut. Ein Konzept zur Gewinnung von
Sponsoren wäre mir persönlich lieber.

also ich gehe mal davon aus, dass er es macht 
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